



F.C. JUNKERSDORF 1946 e.V.



F.C. Junkersdorf 1946 e.V. – Aachener Str. 1051 – 50858 Köln-Junkersdorf

Geschäftsstelle:

Telefon 0221 / 540 285 50

Telefax 0221 / 540 285 60

Internet www.fcjunkersdorf.de

Protokoll
der ordentlichen Mitgliederversammlung des
F.C. Junkersdorf 1946 e.V.
vom 30.04.2015

TOP 1

**Begrüßung, Eröffnung und
Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Herr T. Bartel übernimmt die Versammlungsleitung und eröffnet die Jahreshauptversammlung 2012/13 und 2013/14 um 19:10 Uhr. Anwesend oder durch Vollmacht vertreten sind 11 Vereinsmitglieder.

Er stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht erfolgt ist.

Nach § 13, Ziff. 2 der Satzung ist die Mitgliederversammlung beschlussfähig, wenn mindestens ein Viertel der Mitglieder anwesend ist.

Da dies nicht der Fall ist, stellt die Versammlung entsprechend den Regelungen der Satzung die Beschlussfähigkeit unter den anwesenden/vertretenen Vereinsmitgliedern mit Einstimmigkeit her.

Es liegen keine weiteren Anträge zur Tagesordnung vor.

TOP 2

Geschäftsbericht des Vorstandes

Herr T. Bartel berichtet, dass der Verein die magische Grenze von 1.000 durchbrochen hat. Zum Tag der Versammlung zählt der Verein 1.013 Mitglieder, die sich wie folgt zusammensetzen:

Badminton	68 Mitglieder
Fußball	129 Mitglieder
Tischtennis	36 Mitglieder
Volleyball	202 Mitglieder

Gymnastik	78 Mitglieder
EKT / Kinderturnen	498 Mitglieder
Wandern/Inaktiv	17 Mitglieder

15 Mitglieder davon nehmen das Sportangebot von zwei Abteilungen wahr.

Herr Wrobe berichtet kurz über die Arbeit in der Abteilung Tischtennis.

Der Trainingsbetrieb verläuft sehr harmonisch. „Beschämend“ sei jedoch der Zustand der Hallen, speziell was die Sauberkeit angeht.

Er bittet Herrn Emmerich, sich erneut mit der Stadt Köln in Verbindung zu setzen, um dieses Problem endlich in den Griff zu bekommen. Herr Emmerich wird berichten.

Herr Wrobe berichtet des Weiteren über die Gymnastikgruppe (Hoff), montags.

Nach dem Tod von Herrn Hoff hat Frau Hoff die Obhut dieser Gruppe übernommen.

Derzeit nehmen drei Interessenten zur Probe am Training teil und man ist guter Hoffnung, diese Interessenten kurzfristig als weitere Mitglieder dieser Abteilung zählen zu können.

Generell bemängelt Herr Wrobe, dass die Abteilung Gymnastik-Hoff auf der Homepage des Vereins sehr schwer zu finden ist. Er bittet um Überarbeitung.

Herr Wald berichtet über die Entwicklung im Bereich der Fußball-Jugend. Derzeit sind 7 Mannschaften zum Spielbetrieb gemeldet, welche alle samt eine gute sportliche Entwicklung nachweisen. Eine B-Jugend gibt es derzeit nicht, man hofft aber, für die kommende Saison auch wieder diesen Jahrgang abdecken zu können.

Erneut berichtet Herr Wald über den miserablen Zustand der Fußballplätze im Sportzentrum Weiden. Das Problem ist seit Jahren bekannt und er bittet um Kontaktaufnahme zu Herrn Wagener (Stadt Köln), um eine Lösung herbeizuführen.

Frau Guntermann, stellvertretend für Frau Klein, Abteilung Hobby-Volleyball, kritisiert die Schwierigkeit, Inhalte auf die Homepage des Vereins stellen zu können. Frau Klein wird gebeten, diesbezüglich mit Herrn T. Bartel in Kontakt zu treten.

Frau Theilen berichtet über die größte Abteilung des FC Junkersdorf – Gymnastik, Kinderturnen, Eltern-Kind-Turnen. Die Abteilung hat im Bereich Kinderturnen einen extremen Zulauf zu verzeichnen, Wartelisten zählen bis zu 100 Kindern.

Frau Theilen richtet die generelle Bitte an alle Abteilungsleiter, die Trainingsinhalte und Trainingszeiten der einzelnen Abteilungen auf der Homepage besser zu präsentieren. Somit wäre eine optimalere Beratung der Mitglieder gewährleistet, deren Kinder aus Altersgründen die Abteilung verlassen und eine Nachfolge-Sportangebot suchen.

Herr Emmerich gibt einen kurzen Einblick in die Entwicklung der Volleyball-Abteilung. Insgesamt sind in dieser Abteilung 7 Erwachsenen-Mannschaften und 11 Mannschaften im Jugendbereich gemeldet. In allen Altersklassen ist auch in dieser Abteilung ein stetiges Wachstum zu verzeichnen.

T. Bartel bedankt sich für die Berichterstattungen der einzelnen Abteilungsleiter und leitet zum nächsten Tagesordnungspunkt über.

TOP 3

Bericht der Kassenprüfer

Herr P. Peters berichtet, dass bei der Kassenprüfung keine Auffälligkeiten zu verzeichnen waren und die Kasse als „ordnungsgemäß geführt“ abgenommen wurde.

TOP 4

Bericht über den Jahresabschluss des Vereins

Herr A. Eisenach, Steuerberater des Vereins, erläutert die G+V des Vereins.

Der Verein verzeichnet einen positiven Trend. Es können Überschüsse angesammelt werden, welche derzeit noch zur Tilgung von Verlusten aus der Vergangenheit genutzt worden sind.

In der Saison 2013/14 hat der Verein den turn a round geschafft. Der Verein hat mehr Vermögen als Schulden.

Der Jahresabschluss ist mit einem positiven Bestätigungsvermerk versehen.

Herr T. Bartel erläutert die Gesamtzahlen abteilungsbezogen.

Alle Abteilungen haben das Geschäftsjahr mit einem positiven cash-flow abgeschlossen. Demnach ist die Vorgabe erfüllt, dass sich jede Abteilung finanziell selbst trägt. Dies gilt auch für die 1. Damen-Mannschaft Volleyball, welche in der 2. Bundesliga spielt und als sogenannter wirtschaftlicher Bereich geführt wird.

TOP 5

Entlastung des Vorstandes

Auf Antrag von Herrn A. Eisenach wird der Vorstand für seine Tätigkeit in den Geschäftsjahren 2012/13 und 2013/14 einstimmig entlastet.

Der Vorsitzende bedankt sich bei den übrigen Vorstandskollegen für die in der Vergangenheit geleistete Arbeit.

TOP 6

Entlastung der Kassenprüfer

Auf Antrag von Herrn T. Bartel werden die Kassenprüfer für ihre Tätigkeit in den Geschäftsjahren 2012/13 und 2013/14 einstimmig entlastet.

TOP 6

Neuwahl des Vorstandes

Herr T. Bartel erklärt, dass der Vorstand in seiner derzeitigen Besetzung zur Wiederwahl zur Verfügung steht.

Weitere Vorschläge für die Besetzung des neuen Vorstandes liegen nicht vor.

Die Mitglieder wählen in cumulo den Vorstand in der Besetzung

Vorsitzende des Vorstandes:	Thomas Bartel
Stellvertretender Vorstand:	Martin Emmerich
Schatzmeister:	Dr. Karl Bartel

einstimmig.

Die gewählten Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an.

TOP 7

Neuwahl der Kassenprüfer

Für die Neuwahl stehen zur Verfügung:

1. Peter Peters
2. Cathleen Büdinger

Beide werden – in cumulo - einstimmig als Kassenprüfer gewählt und nehmen die Wahl an.

TOP 8

Sonstiges

Herr T. Bartel gibt bekannt, dass in der Abteilung Gymnastik, Kinderturnen, Eltern-Kind-Turnen ab Januar 2016 Sonderbeiträge erhoben werden, um eine Vereinheitlichung der Beiträge zu erzielen. Eine entsprechende Information innerhalb der Abteilung über diese Sonderbeiträge wird rechtzeitig vor dem Stichtag der Beitragserhebung Anfang 2016 und vor dem Kündigungsdatum zum 31.12.2015 (Frist 15.05.2015) bekannt gegeben.

Eine generelle Anpassung / Überarbeitung der Allgemeinen Beitragsordnung, welche Bestandteil der Vereinssatzung ist, wird als Tagesordnungspunkt der nächsten ordentlichen Mitgliederversammlung aufgerufen.

Herr T. Bartel bedankt sich bei den anwesenden Mitgliedern und schließt die Versammlung um 20:20 Uhr.

Köln, den 05.05.2015



Thomas Bartel
(1. Vorsitzender)



Cathleen Büdinger
(Protokollführerin)

